
 

令和５年度 第５回椿小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和５年 １２月１４日（木）１８：００〜１９：２５ 

 

２ 場 所  校長室 

 

３ 学校運営委員長挨拶 

・ 鈴峰中学校区拡大学校運営協議会・人権フォーラム参加への謝辞。 

・ 地区での取り組みについて。 

 

４ 学校長挨拶 

・ ２学期の振り返りと行事等への協力に対しての謝辞。 

・ ２学期後半の学校の様子について 

 

５ 協議事項 

（１）学校生活の状況について 

・ 資料等を基に説明 

（２）子どもの課題についての，学校・家庭・地域連携 

  ・ 資料等を基に説明 

（３）学校関係者評価について 

  ・ 資料等を基に説明 

（４）校区拡大学校運営協議会を終えて 

（５）人権フォーラムにご参加いただいて 

（６）３学期の主な学校行事について 

  ・ 資料等を基に説明 

 

６ その他 連絡事項など 

  ・ 資料等を基に説明 

 

７ 学校運営委員長より提示された課題について各方面での協議 

 

８ 委員のみなさんからいただいた意見等 

【校区拡大学校運営協議会について】 

・ 全体交流が聞き取りにくい。最後もう一度集まって聞き取りやすい形式を取り入れては。 

・ 分科会の時間が短い。 

・ 校区小学校の交流を今後も続けていってほしい。中学校へ行ってから関係ができるよう

に。 

【人権フォーラムについて】 

・ 子ども達のはきはきとした発言や一生懸命な姿勢を見ることができてよかった。今後の活

躍が楽しみである。 

・ 小学生と中学生の考え方の幅に違いがある。小学生だけ，中学生だけでの交流があっても

よいのでは。 

・ 小学生と中学生が交流することに値打がある。グループによって雰囲気に違いがあるのだ

ろう。 

・ 既に取り組んでいる，人権フォーラムに参加した一部の子ども達から，その後，それぞれ

の学校にもどって，全体へのフィードバックすることに値打がある。 


